



Syndicat Pénitentiaire des Surveillants

Centre de Détention d'EYSSSES

Le 4 septembre 2023

"LES SPORTIFS SE FONT LA BELLE"

Depuis plusieurs mois le S.P.S. alerte notamment sur le fait qu'EYSSSES est une véritable passoire en matière de projections sans parler des cours et les chemins de ronde qui ne sont plus entretenus avec une végétation abondante.

Après une période de forte chaleur deux pensionnaires de notre établissement sont arrivés à leurs fin lors du mouvement sport lundi matin en se faisant la belle à la bonne franquette... en passant au travers d'un grillage...

L'enquête en cours mettra la vérité au grand jour qui comme à son habitude au C.D. EYSSSES, accouchera d'une souris.

Sachez Madame que la vétusté du grillage de terrain de sport n'est pas d'aujourd'hui... Des signalements sont fait depuis des années.

La situation que nous venons de subir a le mérite de mettre au grand jour la fermeture de miradors côté extérieur et plus précisément rue Victor Michaud et rue de l'Abbaye... Une utopie pour combler le manque de personnel...

Le S.P.S. souhaite que les postes manquants soient comblés rapidement et pense que le recrutement de contractuels n'est pas la solution.

Le S.P.S. EYSSSES félicite le professionnalisme des agents pour leur investissement suite à la pénurie d'agents.

Pour que l'ont reste justement dans un professionnalisme réel, le S.P.S. souhaite que les formations de maintien des acquis du tronc commun soient appliquées comme le prévoit la réglementation.

Le S.P.S. EYSSSES souhaite que le règlement que vous voulez appliquer à vos agents vous vous l'appliquiez aussi.

Le S.P.S. EYSSSES sera toujours là pour défendre les intérêts des surveillant(e)s qui se doivent de travailler dans de bonnes conditions.

Le bureau local S.P.S. EYSSSES